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Son : [Musique entraînante] 
 
Emma [élève de l'école de Moirax (47)] : On va regarder un film, il y aura des tapis et 
des vélos. On va pédaler et ça va mettre en route le film. 

 
Son : [Musique entraînante] 

 
Céline Pujol [Présidente de l'association "En voiture Ciné"] : "En voiture Ciné" est 
une association que nous avons créée en 2018, avec comme préoccupation 
première d'aller à la rencontre du public, dit éloigné de l'offre culturelle. On a pensé 
que cela pouvait être intéressant d'amener une offre de cinéma plein air sur ces 
territoires, en nous déplaçant, en proposant des soirées de manière itinérante, ceci 
grâce à l'acquisition d'un écran géant gonflable. 

 
Son : [Musique entraînante] 

 
Céline Pujol : Il nous a semblé intéressant de proposer une animation différente, plus 
ludique, de proposer des séances de cinéma et de manière plus participative. On 
s'est tourné vers le cinéma vélo. 

 
Enfant : Si on pédale, on peut avancer en roulant, et faire de la lumière ? 

 
Lisa Cornuault [Chargée de projet "En voiture Ciné"] : Le ciné vélo junior, c'est un 
projet de sensibilisation des scolaires aux gestes écocitoyens. Notre équipe se rend 
dans les écoles primaires de Lot-et-Garonne, et on y invite les scolaires à venir 
pédaler sur des vélos, qui ont été recyclés, rénovés et remis en état de 
fonctionnement par notre partenaire « Bougeons-nous ! 47 ». Sur ces vélos, des 
génératrices ont été installées, qui nous permettent de produire de l'électricité 
consommable et utilisable par divers appareils électroniques, et en l'occurrence notre 
vidéoprojecteur. Aujourd'hui, nous allons faire tester ce concept aux écoliers de 
l'école de Moirax. Ce seront eux-mêmes qui seront acteurs de leur propre séance, 
puisque s'ils ne pédalent pas, rien ne se produira. 

 
Louis [élève de l'école de Moirax (47)] : C'est un cinéma plein air. Il y a un vélo et on 
doit pédaler pour transmettre l'énergie qui permettra d'allumer le film. Je trouve ça 
original et comme j'aime bien faire du vélo, et j'aime bien regarder un film, je trouve 
ça bien. Ça économise de l'énergie aussi. 

 
Emma : C'est comme si tu pédalais sur un vrai vélo, c'est juste que tu n'avances pas. 



 
Pablo [élève de l'école Moirax (47)] : Le vélo, c'est plus écologique que la voiture. 
C'est rigolo de pédaler pour fournir de l'électricité. 

 
Son : [Musique entraînante] 

 
Lisa Cornuault : L'objectif, ce serait de leur donner dès le plus jeune âge des clés 
pour qu'ils deviennent des citoyens responsables de demain. 

 
Céline Pujol : On a des retours toujours très positifs de la part du public. C'est 
rassembleur, c'est convivial, c'est intergénérationnel. Donc tout le monde est content. 

 
Son : [Musique entraînante] 
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